
 

 

 

 

Réunion des Présidents d'AS et d'ESB 

vendredi 23 juin 2023 à 18h45 

boulodrome de Mireval 
 
La réunion est présidée par monsieur Guy VIGNAL, Président du C.B.D.H. 
 

Le calendrier sera communiqué aux AS d'ici mi-juillet pour vérification et clos fin 

juillet. Merci de signaler d'éventuelles erreurs et de confirmer l'exactitude des 

données avant le 28 juillet. Pour les AS, 13 dates sont nécessaires : certainement une 

première rencontre un samedi de septembre puis 2 samedis par mois jusqu'en mars. 

Pour la Ligue M3, en principe c'est le dimanche. 

Pour les Clubs sportifs, il y a 4 AS concernées et les rencontres se faisant 

également le samedi, il y aura des risques de chevauchement avec le championnat AS. 

 

Jean Ollier, trésorier du département et de la Ligue annonce sa démission de la 

Ligue dès la fin de saison 2022/2023.  

Il fait un petit rappel des statistiques qui fait ressortir une perte de 9 licences 

par rapport à l'an dernier dans tout le département, ce qui est dérisoire (+ 42 par 

rapport à 2020/2021). 

Le prévisionnel fait ressortir une trésorerie équilibrée, avec un solde en banque 

de 30 000 €. 

Comme annoncé lors des réunions dans les ESB, les licences seront augmentées de 

5 € (3 € de la fédération et 2 € du CBDH) l'année prochaine. Cas particulier des licences 

3D qui payent actuellement comme les 4D, elles seront au tarif des 3D de la fédération 

(leur augmentation de 3 € comprise) + l'augmentation de 2 € du CBDH. Guy rappelle ce 

qui avait été annoncé et voté lors d'une précédente Assemblée Générale, à savoir que 

les prix des licences seraient bloqués si la Fédération n'augmentait pas celles-ci, sinon 

l'augmentation serait répercutée. 

Dotation pour les championnats 3D et 4D : le CBD prend en charge les repas des 

régionaux à hauteur de 15 € et procédera au remboursement auprès des présidents 

d'AS. Pour les championnats de France : 

- Jeunes : tout est pris en charge par le CBD sur justificatifs 

- Quadrettes : 500 € d'indemnités 

- Doubles : 300 € 

- Simples : 200 € 

- Triples : 400 € 

  

 
F EDERATION  F RANCAISE  DU  S PORT  B O U LES   

  

C OMITE  B OULISTE  D E PARTEMENTAL DE L’ H ERAULT   

  

C.B.D.H.   

Président : M. Guy Vignal 

Avenue Maurice Planès - 34000 MONTPELLIER 

 06 87 89 75 06  04-34-00-53-54  cbdherault@neuf.fr 



Ordre du jour : 

Championnats départementaux et régionaux 

Cette année les régionaux ont eu lieu dans l'Hérault, l'année prochaine ce sera 

dans l'Aude. Les candidats pour organiser les départementaux doivent se faire 

connaître très rapidement. 

TRIPLES féminin 3/4 

FINALE des AS 

QUADRETTES : 24 jeux sont nécessaires 

DOUBLES : 42 jeux avec possibilité de le faire sur 2 sites rapprochés. 

SIMPLES : 20 jeux 

VETERANS : 16 jeux. 

Championnat des AS masculin 

Les demandes de licences et les inscriptions aux AS sont à faire avant le 8 août. 

La date limite des mutations est fixée au 15 août pour permettre au CBD de les 

traiter avant envoi à la fédération. 

Les AS sans Club sportif peuvent jouer lors des rencontres Clubs à condition de 

prévenir le CBD au préalable. 

Assemblée générale de fin de saison 

Il faudrait des volontaires pour l'accueillir. 

Questions diverses 

Les prix des repas et des consommations lors des championnats doivent être votés 

en assemblée générale. Proposition de conserver la formule de 8 jetons pour 10 €. Petit 

rappel : une boisson servie au verre n'a pas le même coût qu'une canette ! Quant à 

l'augmentation du prix des repas, ce sujet sera abordé et voté en AG. 

Michelle Arvieu demande qu'aucun concours ou championnat ne soit organisé le 

week-end des championnats de France de Tir qui auront lieu les 13 et 14 avril à Béziers. 

Jean-Claude Dupont intervient sur les incidents qui se sont passés à Bédarieux 

lors du fédéral quadrette et explique qu'il n'a pas fait de rapport car il n'a pas entendu 

les insultes prodiguées par les joueurs. 

Oscar Sacilotto demande quand aura lieu une session de formation des arbitres. 

Francis Porte, président régional des arbitres, sera interrogé à ce sujet. 

 

Guy Vignal remercie tous les présidents d’AS et leurs équipes pour le travail 

accompli. 

 

La séance est levée à 20h45. Un apéritif et un repas sont offerts pour clore cette 

réunion. 


